

Question orale

Merci Madame la présidente, Mesdames, Messieurs les ministres, Chères et chers collègues,

Le 30 mars dernier, à ce même micro, le groupe socialiste s'inquiétait du manque d'attractivité du poste de conseiller/conseillère communal(e). Sept mois, une campagne de communication du Canton et un week-end d'élections communales plus tard, il convient de faire un premier bilan.

En dépit des événements fâcheux qui ont été cités il y a quelques instants, le Gouvernement jurassien est-il en mesure de nous dire si les objectifs de cette campagne de promotion en faveur des élections communales ont été atteints ? Aussi, peut-il nous renseigner sur les aspects financiers et sur l'éventualité de futures campagnes allant dans le même sens ?

Je remercie le Gouvernement de sa réponse.

Patrick Cerf Député PS